

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirahim

Alhamdulillahirrahmanirahim, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, karena berkat izin dan nikmat-Nya penulis akhirnya dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Perbandingan pola merokok anak dan orangtua kandung pada karyawan tetap Universitas Islam Bandung”

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan program studi Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan, arahan, dorongan, semangat, motivasi, serta do'a dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis berkeinginan untuk menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Prof. Dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoirie, dr., M.S., Sp.THT-KL(K) selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp.FK (K) selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung periode 2004–2012, Zulmansyah, dr., Sp.A., M.Kes. selaku dosen wali, Fajar Awalia Yulianto, dr., M.Epid. selaku pembimbing I dan Dicky Santosa, dr., Sp.A., M.Kes., M.M. selaku pembimbing II dalam penyusunan skripsi ini yang senantiasa memberikan bimbingan, arahan, serta saran. Terima kasih kepada para penguji sidang skripsi Prof. dr. Herry Garna, Sp.A(K), PhD, Yani Triyani, dr., Sp.PK., M.Kes, dr. Eka N., MKM atas koreksi serta masukan yang diberikan.

Terima kasih, syukur, dan rasa sangat bahagia dipersembahkan untuk orangtua tercinta, ibunda Iis Aisyah dan ayahanda Sapto Nolo serta adik tersayang Pijar Dwi Istio Prameswara yang selalu memberikan bimbingan, saran, semangat, kasih sayang, motivasi, do'a, waktu, tenaga, dan materil. Terima kasih kepada Ridwan Ilyas, yang telah memberikan waktu, tenaga, motivasi, dan dukungan yang besar untuk membantu penyelesaian skripsi ini.

Terima kasih terhatur untuk teman teman terbaik dan terhebat, Desyani Aviciena, Wulan Tika Nuraini, Windy Nuraini Shufian, Intan Fitri Ramdani, Nisa Saniyaty, Rizki Utami Puteri, dan Kharisma Sarah Danastri teman satu perjuangan dalam bimbingan. Fuzna Avisha Nuraini, Fika Yuliawati, Lusy Olyvia, Tasha Indira Fitra, Dhaifina Amasyitha, dan Eceng Family yang telah memberi semangat dan bantuan. Pada seluruh keluarga besar Myosin 2011 dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan dengan limpahan rahmat-Nya yang tidak terhingga. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat menjadi amalan yang tidak pernah putus dan bermanfaat untuk semua kalangan.

Bandung, Juli 2015

Penulis